



Wahl der Präsidenten der Kammern des Gerichts der Europäischen Union

Im Anschluss an die Wahl des Präsidenten des Gerichts der Europäischen Union für die Dauer von 3 Jahren¹ haben die Richter des Gerichts am 15. September 2010 nach Artikel 15 der Verfahrensordnung des Gerichts aus ihrer Mitte die Präsidenten der Kammern gewählt.

Als Kammerpräsidenten wurden für die Zeit vom 15. September 2010 bis zum 31. August 2013 gewählt:

Herr J. Azizi,
Herr N. J. Forwood,
Herr O. Czúcz,
Frau I. Pelikánová,
Herr S. Papasavvas,
Herr E. Moavero Milanesi,
Herr A. Dittrich,
Herr L. Truchot.

Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nichtamtliches Dokument, das das Gericht nicht bindet.

Pressekontakt: ☎ (+352) 4303 3255

¹ Siehe auch die [Pressemitteilung Nr. 88/10](#) vom 13. September 2010.